



第 1 号

Email izumi-j@kanazawa-city.ed.jp

# 泉中だより

令和7年4月9日（水）

## 桜道 新たな夢を 胸に抱き・・・

7日（月）に入学式が行われ、オレンジロードの桜が満開に咲き乱れる中、133名の新生が泉中学校に入学しました。

校長は、式辞の中で、幕末の教育者でもあった吉田松陰の言葉を引用し、目標をもつことの大切さに触れ、みんなで成長していきましょうと語りかけました。



「志（こころざし）定まれば、気盛んなり。」これは「志、つまり目標が定まれば、自然と意欲が湧き、前に進む力が生まれる」という意味です。

目標があると、日々の努力に意味が生まれます。

ぜひ、皆さんもこれからの中学校生活の中で、将来の目標を意識してみてください。将来、「どんな仕事に就きたいか」「どんな大人になりたいか」まだ、はっきりしていなくても大丈夫です。興味があること、心が動くことを大切に、その目標に少しでも近づくために、今できることを見つけてください。

その努力の積み重ねが、大きな成長へとつながっていきます。（一部抜粋）



泉中学校育友会の助田 外志成会長からは、新生に今後、役立ててほしいこととして、2つのことをお話していただきました。

一つ目は、メンタル力、マネジメント力をつけること。二つ目は、クッション言葉・ポジティブ言葉を使うこと。

ご自身の経験を基に、大変わかりやすい言葉で、祝辞をいただきました。新生の心にも、きっと響いたこと

と思います。本当にありがとうございました。

それらに対し、新生を代表して、河村 若菜さんが「新生全員で力を合わせ、大きな夢に向かって前進し、大きく成長していきたいと思います。」

と力強く、誓いの言葉を述べました。

式の後、泉中学校の新しい仲間を歓迎する意味も込めて、在校生の有志による校歌が披露されました。全員で校歌が歌える日が待ち遠しいです。



# 学校は「みんなで成長」するところです！

7日（月）の新任式で12名の新しい職員が着任し、入学式では133名の新入生を迎えて、令和7年度の泉中学校がスタートしました。

始業式では、校長先生から、次のようなお話がありました。

学校は集団で成長する場です。集団が成長することにより、個人が成長します。そして、個人の成長が、集団のさらなる成長へとつながります。そのためには、友達への思いやりを大切にしながら、一人一人少しずつ、努力してみましょ。2年生は1年生のお手本として、3年生は泉中学校の顔であることを意識して行動してください。そして、みんなで成長していきましょう。

私たち教職員も、生徒と共に成長しながら、一人一人の生徒の自立に向けた教育活動を、保護者の皆様と協力しながら行っていきたいと思っています。一年間、どうぞよろしくお願いいたします。

## 【新任教職員の紹介】

加藤 <small>じゆん</small> 淳 教頭先生	寺本 拓也 先生 日本語指導教室
坂田 美穂乃 先生 国語科	あなばた <small>たまお</small> 穴畑 珠青 先生 通級指導教室
山口 <small>はじめ</small> 朔 先生 社会科	平山 のぞみ 先生 校内教育支援センター支援員
山本 <small>よしひろ</small> 善啓 先生 数学科	いけしま 池島 ひとみ 先生 学校司書
河島 <small>りゆうや</small> 龍 弥 先生 数学科	柳沢 たまき 先生 スクールカウンセラー
かんの <small>やすえ</small> 神野 育枝 先生 英語科	松原 <small>ようこ</small> 洋子 先生 学校サポーター



新任式では、生徒会長の小島 笙さんが「ようこそ、泉中学校へ」と歓迎の言葉を述べ、その後の始業式では、各学年所属の先生方が紹介されました。

この日、それぞれの生徒が新しいスタートを切りました。学習に部活動に日常生活の中で、目標をしっかりと持ち、一日一日を大切に過ごしながら、みんなで成長していきましょう。

保護者の皆様には、改めて温かいご理解とご協力をお願いいたします。